

**Ce qui m'a rendue heureuse, c'est d'avoir appris dans ma dernière relation que je pouvais faire des choses incroyables que je ne soupçonnais pas, surtout suite à mon accident, comme faire du vélo dans Paris, peindre des murs de façade, escalader une montagne (je suis montée à 800 mètres d'altitude...), faire de bons petits plats (j'adore cuisiner et je suis douée !), faire des randonnées en forêt, parler et m'ouvrir aux gens sans avoir trop de peur (je suis plutôt réservée de nature)... Bref, cette relation que j'ai eue m'a redonné un peu plus confiance en moi...**